



## Menchaca se deslinda de empresa ligada a irregularidades que señaló Adán Augusto

El gobernador Julio Menchaca Salazar descartó cualquier relación del gobierno del estado con la empresa Full Services de México, la cual presuntamente brindaba servicios de administración de archivos del Senado de la República y tiene una bodega ubicada en Hidalgo.



Tras encabezar las Rutas de la Transformación en la Secundaria General número 2 de Pachuca, el mandatario aseguró que se acababa de enterar de la existencia de dicha empresa y no tenía información al respecto.

“Nada, no tengo la menor idea, me enteré igual que ustedes por los medios y lo que se tenga que aclarar, pues que se aclare, pero me enteré por los medios, ya será cuestión de quien está siendo señalado, que creo que es algo donde debe haber medida, pues haga las aclaraciones correspondientes”, dijo.



En días recientes, el senador Adán Augusto López Hernández, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado, señaló presuntas irregularidades de la anterior Legislatura, cuando **Ricardo Monreal**, ahora diputado federal, estaba al frente de la Jucopo, en materia de contratación de servicios, entre ellos, un contrato con la empresa Full Services de México para la prestación de administración de archivos, por más de 60 millones de pesos.

Ante dichos señalamientos, Menchaca Salazar mencionó que fue compañero de ambos en el Poder Legislativo y destacó que Ricardo Monreal cuenta con mucha experiencia legislativa y en cargos públicos, por lo que espera que todo “tenga un buen resultado”, al tiempo de descartar que exista una ruptura en la 4T.

“Es parte de la dinámica del movimiento. Acá, a diferencia de otras administraciones, pueden ver las discrepancias que se pueden expresar. Lo que de verdad deseo es que se queden precisamente en algunas diferencias y que no afecte el rumbo que llevamos”.

Agregó que siempre hay asuntos que generan algunas diferencias naturales y, en este caso, ocurren después del proceso para aprobar el presupuesto de egresos de la federación.

Y es que el senador Adán Augusto López señaló un recorte al presupuesto del Senado de la República por 123 millones de pesos, que tuvo el visto bueno de la Cámara de Diputados, que lidera Ricardo Monreal.

Derivado de ello, informó que revisarán en qué gasta el Senado en contratos signados desde la anterior Legislatura “para limpiar cualquier sorpresa de corrupción”, y empezó con la rescisión de dos contratos, uno por 60.5 millones de pesos con la empresa Full Services de México, y otro por 90.4 millones con Grupo PIASA.

<https://lasillarota.com/hidalgo/estado/2024/12/16/menchaca-se-deslinda-de-empresa-ligada-irregularidades-que-senalo-adan-augusto-514676.html>